



## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

10.11.1999

Lagos dijo que el próximo gobierno debe abocarse a crear el acceso a la educación superior  
**“VAMOS A VENCER LA DEMAGOGIA”**

*\* Respecto a los últimos dichos del general Izurieta sobre DD.HH., el líder concertacionista afirmó que “no hay nada que temer”.*

El candidato de la Concertación, Ricardo Lagos, llegó esta mañana a la ciudad de Concepción, en el marco de su gira de tres días por la VIII región, acompañado por su señora a Luisa Durán, el senador Antonio Viera-Gallo y el secretario general del Partido Socialista, Camilo Escalona.

Lagos se reunió con el rector de la Universidad de Concepción, Sergio Lavanchy, para luego dirigirse al gimnasio de esa Casa de Estudios donde lo esperaban estudiantes y docentes.

Ante la concurrencia, Lagos reiteró su compromiso con la educación, poniendo énfasis en un mayor incentivo en el desarrollo de la ciencia y la tecnología. Afirmó que “en la década de los ‘80 se trataba de soltar las amarras: la dictadura redujo a la mitad el aporte al sistema universitario y ahora, en esta campaña, la derecha pretende repetir esa experiencia; por eso digo que hay que abocarse en el próximo gobierno a crear el acceso a la educación superior. Ya vencimos a la tiranía y ahora vamos a vencer la demagogia”.

Más tarde, Ricardo Lagos se dirigió a Yungay para reunirse con el mundo rural en la medialuna de esa localidad. Allí habló acerca de su compromiso con ese sector: “Haremos un gran esfuerzo por garantizar riego y agua; porque si hay mayor productividad, sin el riesgo de los peligros de la sequía, podremos derrotar la pobreza”.

El candidato concertacionista fue consultado sobre las críticas que formuló el general Ricardo Izurieta a la nueva interpretación de la Ley de Amnistía y su solidaridad con los oficiales procesados por violaciones a los derechos humanos. Sobre ello aseguró que “el país está muy tranquilo y no hay nada que temer”.

Respecto a la construcción conjunta de barcos entre Chile y Argentina, Lagos afirmó que “es un elemento histórico de mucha trascendencia; esto significa que hay una forma de entender las relaciones con los vecinos desde un punto de vista de la defensa absolutamente distinto, lo que le permite a la marina chilena potenciarse hacia el Pacífico”.

Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos